

2学年だより

令和7年5月30日
第3号

新潟県立吉田高等学校



1学期の中間考査が終わり、テストが返却されました。結果はいかがでしたか？

クラスでは、体育祭の出場種目決めや応援練習など、体育祭に向けて生徒の意識が高まってきました。年に一度の行事です。楽しくかつ安全に、成功させましょう。

また、各種健康診断の結果も出ています。毎日を健やかに過ごせるよう、身体のメンテナンスを行い、欠席・遅刻・早退のない1年にしていきましょう。

1学期中間考査を今後はどう生かすか

定期考査は、「点数が出たら終わり」ではありません。これまで取り組みを振り返り、今後の方針を立てる良いチャンスです。点数だけにとらわれず、学習や課題への取り組み方法、提出物の内容や提出期限を守れたかなど、今一度自分の行動を振り返ってみましょう。

高校では、自分にあった学習方法を見つけることが大切です。読む、書く、声に出す、図解する、イラストにする、録音して何度も聞く、互いにクイズを出し合う、など方法は様々です。あなたは自分に合った学習方法を見つけられていますか？いくつかの方法を試し、その取り組みと成果を振り返り、自分なりの「私のレベルアップ方法」を見つけてください。

6月末には期末考査です。

交通安全講話

5月21日（水）交通安全講話が行われました。高校生の皆さんに身近な自転車に焦点をあて、詳しく説明していただきました。交通ルールを守って、安全に使用していきましょう。道路標識を正しく理解していない生徒がたくさんいました。これを機に再確認してみてください。



体育祭があります

6月5日（木）は体育祭です。思い出に残る素敵な一日にしましょう。3年生の衣装製作やパネル製作も進んでいます。来年の体育祭の参考になると思いますので、3年生の動向にも意識を向けてみてください。生徒会や委員会等で仕事にあたる生徒もいます。各人が責任をしっかりと果たし、充実した体育祭にしましょう。

保護者の皆様へ

5月24日にPTA総会が行われました。ご参加ありがとうございました。

6月16日～18日には保護者面談が予定されています。お子様のご家庭での様子や進路についてお聞かせいただければと考えております。3年時科目選択については、各生徒にG-Mailで送信してあります。面談前に一度ご家庭で確認をお願いします。